



# からんころん便り

2015年9月号  
第54便

三島町観光協会『からんころん』から  
三島町民・三島ファンの皆さまへのお便り

## からんころんニュース

### ① 美坂高原で野外音楽フェス



8月29日(土) 奥会津ロックフェスティバル開催  
今年も大成功!! 来場者2,500人

### ② 大谷地区で畑作業の田舎暮らし体験ツアー

8月22・23日に今年度2回目の田舎暮らし体験ツアーを実施しました。今回の内容は大谷地区で野菜収穫や秋に向けての野菜作りを行いました。

昨年の内容を少し変えての今回2回目なのですが、2年連続で過去最少の6名の参加。味噌作りや雪山ウォーキング、マタビザル作りは人気があります。畑作業ってありきたりですが、田舎暮らしの中で一番生活に密着しているのに人気がない。都市部に住む方(参加者)にお伝えしたい・体感してほしいことと、田舎暮らしツアーを知った方が求めるものの相違。広報の方法も含め、色々と課題です。。

ちなみに今回のツアー、参加者が少ないからこそそのアットホームな、そしてふるさとに帰ってきてもらったような雰囲気での2日間を楽しんでいただきました。

### ③ 三島町で体験型の観光プログラム

観光協会では町民の方の協力のもと7つの日帰りプログラムが体験できます。先月は“イワナつかみ”に首都圏から2組、今月中通りの小学生約30名が参加します。町民の皆さんで何か面白い体験を教えられという方、季節限定でも構わないのでご連絡ください。



## からんころん茶屋《9月》



第2週目には宮下地区で三島神社御祭礼があります。お祭りを見がてら、おそばはいかが？

日時	オーナー	メニュー
12・13日 11時～14時	みやした 蕎麦と豆腐の会	もりそば、手作り豆腐
26・27日 11時～14時	みやした 蕎麦と豆腐の会	もりそば、手作り豆腐

<からんころんを利用してみませんか?>

週末の茶屋オーナー(第1・3週)、平日イベント大歓迎



## 三島町関連のイベント情報



- 9/9・10 来てくなんしょ市(新宿駅西口広場)
- 9/12・13 三島神社御祭礼(宮下地区)
- 9/20 風っこ只見線涼風号乗車ツアー(只見線)
- 9/20～22 風っこ只見線涼風号(只見線沿線)
- 9/22・23 町イチ!村イチ!(東京国際フォーラム)
- 9/26 「栃の王国」秋の見学会(町内)
- 9/26・27 田舎暮らし体験ツアー(桧原地区)
- 9/27まで 齋藤茂樹写真展【5日トクショー】(山びこ)
- 9/27 木工教室(森のしごと舎)
- 9/28 お月見会(からんころん)
- 10/6～11 歳時記の郷奥会津展(東北電力グリーンプラザ)
- 10/11 桐の里町民体育祭(町民運動場)
- 10/17 ふくしま大交流フェア(東京国際フォーラム)
- 10/17・18 会津の編み組工芸品展(山びこ)



## スタッフのつぶやき



先月のお盆には、町内のあちこちで県外ナンバーの車や親子連れを多く見かけました。普段は一人暮らし、またはおじいちゃん・おばあちゃんの2人で暮らしている家にも、この期間にはお子さんやお孫さんが集まり賑やかだったという話をよく聞きました。町内では久しぶりに会ったご近所さんとの会話や、花火をしている風景など、笑顔と笑い声があふれていました。

毎年思いますが、イベントで活気があるのも良いけど、生活の中で賑わいのあるお盆ってのが、雪の多い中山間地域で一番大切な時間なんでしょうね。【三浦】。

三島町観光協会・観光交流館「からんころん」

☎0241-48-5000 事務局員：三浦・細堀・栗城  
観光協会ホームページ、ツイッター、フェイスブック  
で日本全国・全世界へ情報発信中!!

# 平成27年度 第2回田舎暮らし体験ツアー



参加者も一緒に夕食準備  
野菜の苗植え&種まき



2日目は野菜の収穫  
自ら収穫した野菜の料理で交流会



集合写真  
昼食用のそば打ち体験



## 参加者の感想(一部)

- ・今回初参加でしたけれども、何度も参加されている方やお世話頂いた大谷地区の方々とも、初めて会った感じではなくずっと入れたんでとても心地良かったです。また機会がありましたら参加したいと思います。
- ・また大谷の皆さんの元気な顔を見れて良かったです。そして顔見知りの方とも、今回初めての方とも楽しく一緒に過ごせて良かったです。
- ・大谷地区は初めてツアーで訪れまして、色々どうもありがとうございました。休耕地が多い中で畑を頑張ってる五十嵐さん、私も野菜を作りたいと思って、また一年後訪れたいと思うのでよろしくお願いいたします。
- ・去年に引き続き今年も大谷に来ることができて良かったです。お母さんたちと一緒に食事の準備をしたんですけど、みんなでワイワイ言いながら料理ができて楽しいなーと実感したし、そば打ちを全部一人でやったのが初めてだったんで、キッチンと教えていただいてとても感謝しています。
- ・2日間また大谷地区で楽しい思い出をさせていただいてありがとうございました。また機会がありましたら伺いたいと思いますのでよろしくお願いいたします。
- ・この2日間大谷地区の男性陣も大変だったと思いますが、特に女性陣が支えていると思うんですよ。そういう意味でも女性陣には大変感謝しております。